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「時間は平等にある。チャンスを掴め！」

６月の長崎県高総体、口加高校が躍動しました。総合開会式では、卓球部とバレーボール部
が見事に息の合った行進を披露しました。オレンジの団旗がまぶしく輝き、口加の一員である
ことが誇らしく思えるほどでした。また、陸上部の大活躍をはじめとして、各競技で最後まで
あきらめず全力でプレーする選手の姿がありました。普段の生活から、何事にも瞳を輝かせて
一生懸命に取り組むみなさんの良さが、存分に発揮された大会でした。
さて、学習面に目を向ければもう夏休み目前です。３年生にとっては人生の目標に向けての

大きな山場です。進学、就職とも受験まであとわずか、ラストスパートです。２年生は受験ま
で１年と少し、高校生活で一番差のつく時です。１年生は、目標に向かって日々過ごせている
か、今一度生活を見直してみましょう。
時間は皆に平等にチャンスをくれます。受験直前の１日も、１年前、２年前の１日も、同じ

長さ、同じ１日。その１日を大切にすることで、チャンスを逃さず掴むことができるのです。
生徒一人ひとりが、夢をみつけ、夢をかなえることができるように教職員一同全力でバック

アップします。一緒に頑張っていきましょう。

令和４年度口加高校キャッチフレーズ

福祉科

普通科（生活創造コース）

3学年 進路講演会

口加・国見・翔南VS

鹿町工業

今年度も福祉施設における施設実習が始まりました。施
設実習は利用者の方と実際にふれ合えると共に、現場の介
護福祉士の方々から介護の知識技術を学べる貴重な機会と
なります。６月１３日（月）～６月１６日（木）の４日間の施設実
習は１～３学年の全員が無事に実施できました。昨年度は新
型コロナの影響で４日間が校内実習となっています。今年度
は全日程を施設実習として行えることを祈っています。

子どもたちはとても元気がよく、私も元気をもらいました。
一斉に話しかけてくる子どもたちが何を言っているのか聞き
取ることがとても難しかったです。手遊びや絵本の読み聞か
せでは、園児の目を見ながら話せたのは練習の成果です。先
生方は、園児によく声かけをされていたので、次の実習では、
意識して声かけを頑張りたいと思います。

2-1 植木七星

さる６月16日(木)、６・７校時に3年生対象の進路講演会
が開催されました。3年生の生徒たちが大学・公務員・就職・
短大・専門学校のそれぞれの進路希望に分かれて講師の方の
講話を聞きました。参加した生徒からは「自分が気になって
いたこと、知りたかったことなどたくさんの情報を知ること
ができた」「大学の話だけではなく、将来全てにおいて重要
になってくることを聞くことができた」「自ら学ぼうと動く
力と覚悟が必要だと学んだ」などの感想がありました。
この講演会をきっか

けとして、残された貴
重な1日1日を互いに励
まし合いながら有意義
なものとして過ごし、
すばらしい成果を上げ
ることを願っています。

日時：７月９日（土）13:00～
会場：スポーツパークいさはや 第一野球場

私たち口加野球部は、顧問の片山先生・冨永先生
の指導のもと夏の大会に向け練習してきました。人
数が足りないため、国見高校、島原翔南高校と連合
を組み、夏の大会に出場します。初戦は鹿町工業高
校と対戦します。3年生にとって最後の大会となる
ので、チーム一丸となり試合に挑みます。応援よろ
しくお願いします。 主将3-3 森 原理

北九州大会
祝 ２位入賞
男子5000m競歩

私達は今、吹奏楽コンクールに向けて顧問の小
杉先生、酒井先生をはじめ、たくさんの先生方の
協力のもと練習に励んでいます。なかなか上手く
いかないことばかりですが、大好きなメンバー、
先生と一緒に活動ができている幸せを噛み締め、
最後まで全力で駆け抜けます。めざすは金賞！応
援よろしくお願いします。部長３-1音部 優依

長崎県吹奏楽コンクール全国高校野球選手権長崎大会

北九州大会
祝 １位入賞
男子１００m

祝 ２位入賞
男子２００m

日 時：７月２３日（日）
会 場：長崎ブリックホール

IH出場決定！
インターハイ

保
育
所
実
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6
・
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聖徳太子になった気分だった初めての保育園実習

普通科（グローカルコース）

6月21日(火)グローカルコース１年生が、
フィールドワークに行ってきました。朝から大
雨で心配しましたが、午後からは雨も落ち着
き、南島原エリアのジオサイトを見学し、魅力
を再発見したようです。

[生徒感想より]
今回学んだ貴重なスポットとそこに含まれて
いる歴史や地域の方々の思いを多くの人に
伝え、次の世代で守り抜いてもらえるよう、価
値をキープして、グローカルコースにしかで
きない新たな取り組みをしたい。

6月16日～20日に佐賀県で行われました、北九州ブロック大会に出場しました。県
大会からブロック大会まで期間が短く、コンディション作りが大変でしたが、24名で参
加した今大会は、口加高校の活躍が多くみられました。
その中で3年生4名がインターハイへの切符を手にしました。皆様の応援ありがとう
ございました。

3-2 竹下 斗真
（口之津中出身）

3-3 山崎 絢音
（加津佐中出身）

3-3尾﨑淳平
（加津佐中出身）

3-1 深山創希
（加津佐中出身）

北九州大会
祝 ６位入賞
男子円盤投げ

北九州大会
祝 ２位入賞
女子やり投げ



７月の主な行事令和４年度長崎県高等学校総合体育大会 報告会＆表彰式

高総体の応援ありがとうございました。満足
のいく結果を残すことはできませんでしたが、
最後のワンプレーまであきらめずに戦うことが
できて良かったです。来年は、新キャプテンを
中心に、満足のいく結果を残せるようにがん
ばってください！ 主将 3-2 松藤 蓮

私たちは1日目2勝し、2日目まで勝ち残ることがで
きました。清峰高校に負けて、目標だったベスト８
まであと一歩届きませんでしたが、とても楽しい試
合でした。応援ありがとうございました。
1・2年生はこれからも頑張ってください！

主将 3-1 井上乃光紀

高総体の結果は満足のいくものではな
かったですが、最高のメンバーと最後に戦
うことができました。支えてくださった
方々ありがとうございました。
後輩たちへ。自分たちらしく明るく、来

年の高総体に向けてこれからも頑張ってく
ださい。応援しています！

主将 3-3 田中 李佳

高総体の応援ありがとうございました。上位に
勝ち残ることはできなかったけれど、これまでの
練習の成果は出せたと思います。いろんなことが
あったけれど、今まで部活動ができて本当に良
かったです。先生方、後輩のみんなにも感謝して
います。 主将 3-2 林田 拓人

6月4日から7日に行われた高総体で15人が入賞し、総合で2位
でした。北九州大会では自分のベストの状態で挑み、インター
ハイに出場できるよう頑張ります。来年こそは総合１位を目指
して頑張ってください、応援しています！

主将 3-1 北村 優衣

みなさん高総体おつかれさまでした。私たちは
1・2年生だけのチームで1試合目猶興館高校相手に
勝ちましたが、2試合目は大村工業高校相手に残念
な結果で終わってしまいました。今回一人ひとりが
改善点をたくさん見つけたので、練習で改善してい
きます。応援ありがとうございました。

主将 2-1 松尾 啓太

高総体は、自分たちらしい全力でプレーす
ることができ、最高の思い出を全員で作るこ
とができました！！1・2年生はこれからも明
るく、元気よく、思いっきり楽しんでくださ
い。応援しています！！

主将 2-1 本多 いぶき

私たちは1回戦海星高校と戦いました。結
果は負けてしまいましたが、13人で戦い、
練習した日々は最高の思い出です。1・2年
生、今までありがとう！さらに上を目指し
て頑張ってください。これからも女子バス
ケ部の応援をよろしくお願いします。

主将 3-1 池田 恵花

陸上競技部 男子陸上競技部 女子

バスケットボール部 女子

卓球部 女子

サッカー部 男子

ソフトボール部 女子

バレーボール部 女子

先日行われた高総体では、多くの選手が北九州大会への
出場が決まりました。初日から4人の優勝者が出て、4日間
とても良い雰囲気で終えることができました。北九州大会
ではインターハイ出場を目標に頑張ります。後輩の皆さん
は今年よりも上を目指して頑張ってください！

主将 3-1 深山 創希

大会スローガン
優秀賞！
松藤 哲嗣さん
（2-3）

高総体の応援ありがとうございました。納得でき

るプレーができず、悔しい結果になりましたが、諦
めず最後までプレーをすることができました。後悔
のないよう、これから新キャプテンを中心に頑張っ
てください。 主将 3-1立石 晃平

7/26（火）９：００～
オープンスクール開催！

詳細は近日公開！随時ＨＰをご覧ください！！

ソフトテニス部 男子

バスケットボール部 男子

卓球部 男子

6月12日（日）に、第69回ＮＨＫ杯全国高校放
送コンテスト長崎県大会が諫早文化会館で行われ
ました。口加高校からはアナウンス部門で３年生
の円口愛子さん、朗読部門で３年生の前田陽花さ
んの２名が地区大会を勝ち抜いて出場しました。
円口さんが決勝で2位の成績を収め、全国大会の
切符を手にしました。8月に東京で行なわれる全
国総文祭の県代表に続いて２度目の県代表です。

令和４年度県高総体

応援ありがとうございました

放送部


